

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh *Non Performing Loan* (NPL) dan *Loan to Funding Ratio* (LFR) terhadap Profitabilitas yang di proxykan dengan *Return on Assets* (ROA) yang dimediasi oleh *Capital Adequacy Ratio* (CAR). Variabel independen dalam penelitian ini adalah pengaruh *Non Performing Loan* (NPL) dan *Loan to Funding Ratio* (LFR). Variabel dependen dalam penelitian ini adalah Profitabilitas yang di proxykan dengan *Return on Assets* (ROA) dan variabel mediasi dalam penelitian ini adalah *Capital Adequacy Ratio* (CAR).

Penelitian ini menggunakan data sekunder, yaitu data yang diperoleh dari laporan keuangan tahunan dan laporan keuangan konsolidasian perusahaan perbankan dalam kategori BUKU 3 dan 4 periode 2015-2019. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 16 perusahaan. Penelitian ini menggunakan metode sampling jenuh dan metode dalam menganalisis data dalam penelitian ini adalah menggunakan WarpPLS 7.0.

Hasil analisis menunjukkan bahwa *Non Performing Loan* (NPL) memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap profitabilitas yang diproxykan dengan *Return On Asset* (ROA), *Loan to Funding Ratio* (LFR) memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap profitabilitas yang diproxykan dengan *Return On Asset* (ROA) *Non Performing Loan* (NPL) memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Loan to Funding Ratio* (LFR) memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Capital Adequacy Ratio* (CAR) memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap profitabilitas yang diproxykan dengan *Return On Asset* (ROA), selanjutnya pada hasil analisis indirect didapatkan bahwa *Non Performing Loan* (NPL) memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas yang diproxykan dengan *Return On Asset* (ROA) melalui *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan *Loan to Funding Ratip* (LFR) memiliki pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap profitabilitas yang diproxykan dengan *Return On Asset* (ROA) melalui *Capital Adequacy Ratio* (CAR).

Kata Kunci : *Non Performing Loan* (NPL), *Loan to Funding Ratio* (LFR), *Profitabilitas*, *Capital Adequacy Ratio* (CAR).